

2022 年度 山口県立大学

YPU ドリームアドベンチャープロジェクト報告書

—YPU CULTURAL CAMPUS IN AUTUMN—

RED CARPET LIVE ON THE CAMPUS MALL



1. 活動目的

このプロジェクトでは、キャンパス・モールにステージに見立てた赤いタイルカーペットを敷設し、山口県を中心に活動するミュージシャンやパフォーマーの方を招待して公演を行います。コロナ禍で生のステージに触れる機会が少なくなった学生に、気軽に音楽やパフォーマンス等を楽しむ機会を提供したいと考えています。

2. 活動の背景

現在のキャンパスモールは単なる通行路として使用されているため、この活動を通してキャンパス・モールの空間が持つポテンシャルを提示したいと考えています。そして、その特性に気付いた学生による自発的な活動を促す契機としたいです。

また、コロナ禍に於いて ZOOM に慣れた学生に対し、キャンパスに行けば《何か面白いこと》があるというイメージを想起させ、学生同士の交流に寄与したいです。この活動を通して、活気ある文化シーンを演出することによりキャンパス・ブランドのイメージ醸成につなげていきたいと考えています。

3. 活動記録

【試験公演】

日時：7月27日（水）12：10~12：40

出演：山口県立大学軽音楽部 フロランタン。

場所：キャンパスモール（厚生棟前）

内容：アコースティックライブ

試験公演として、軽音楽部に依頼して約20分間のミニライブを行っていただきました。



良かった点は、想定よりも多くの人に見てもらえたことです。また、出演者の方から「外で演奏する機会がなかったので楽しかった」と言って頂けたため、キャンパスモールの持つ特性を感じてもらえたと思います。

一方、レッドカーペットが届くのが遅れたため、枚数が少なくなってしまったことや、プロジェクトのメンバーが出演していたため、想定より人が集まったときに誘導

がうまくできなかつたことが課題だと感じました。本番では、反省を生かして役割分担をして、余裕をもって準備をしようと思いました。

【第1回公演】

日時：12月5日（月）12：05～12：35

出演：ウォーターアート®パフォーマー
堀川玄太

場所：キャンパスモール（厚生棟横）

内容：ウォーターアート

第1回公演では、山口県内外で活躍されている堀川玄太様をお呼びしてウォーターアートのパフォーマンスをして頂きました。堀川様には11月に大学にお越し頂き事前に場所などの打ち合わせを行ったこともあり、スムーズに準備や公演を進めることができました。

食堂に並ぶ学生にも見てもらえたことに加えて、パフォーマンスを見るために集まった学生や先生も多くとても盛り上がりました。また、リクエストに応じて絵を描いていただくなど、学生も参加しながら活気あふれる公演になったと思います。堀川さんにも「たくさん人が集まってくれてよかった」「また是非呼んでほしい」と仰って頂きました。



【第2回公演】

日時：12月6日（火）12：00～12：45

出演：YURI Chalk Art YURI&

場所：キャンパスモール（厚生棟窓）

内容：ウィンドウアート

第2回公演は、YURI Chalk ArtのYURI&様をお招きして、食堂の窓にチョークで冬らしい作品を描いて頂きました。普段ウィンドウアートをするとき45分間ではやったこと



がないと仰っていたため、無理なお願いをしてしまったのですが、時間内にとっても素敵な作品を書いてくださいました。

寒い中ではあったのですが通りかかった人たちが興味を持ってくれて、「かわいい」などの声も多く聞こえてきました。また、公演が終わった後も写真を撮っている人も見られ、厚生棟の周りが華やかになったように感じました。12月末まで多くの人に楽しんでもらいたいです。

4. 今後の活動

今後の活動として、12月末まで公演を行っていき、1月ごろにはアンケートを取っていきたいと考えています。SNSなどを活用しながら広報活動も行っていき、多くの人に興味を持ってもらえるようにします。

